

DiKOM Süd

Neu in Frankfurt

[14.03.2011] Anfang Mai findet in Frankfurt erstmals die kommunale IT-Fachmesse DiKOM Süd statt. Das Forum Kommune21 wird sich dort mit Cloud Computing auseinandersetzen.

Nach einer erfolgreichen DiKOM Nord (wir berichteten) blicken Veranstalter und Projektleiter zuversichtlich auf die Fortsetzung in Frankfurt, die am 3. und 4. Mai 2011 stattfindet. Zentraler Bestandteil der DiKOM-Premiere in Hannover war das Forum Kommune21, das der Doppik-Einführung sowie dem Einsatz von Business-Intelligence-Lösungen im öffentlichen Sektor gewidmet war. Ausführliche Informationen bieten die PDF-Dateien der Vorträge, die ab sofort über unsere Website abgerufen werden können. Auf der DiKOM Süd befasst sich das Fachforum unserer Zeitschrift mit dem derzeit heißesten Thema der IT-Branche und nimmt sich der Frage an, ob Cloud Computing ein attraktives IT-Dienstleistungsmodell für die öffentliche Verwaltung ist oder ein Sicherheitsrisiko darstellt. Der CIO des Gastlandes Hessen eröffnet das Kommune21-Forum. In seiner Keynote erläutert Staatssekretär Horst Westerfeld, wie durch Ressourcenbündelung ein wirtschaftlicher IT-Betrieb gewährleistet werden kann.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, DiKOM Süd 2011, Forum Kommune21, Cloud Computing, Horst Westerfeld